

1^{ER} SEMINARIO DE PSICOSOCIOLOGIA

Bajo el título genérico de LA PSICOSOCIOLOGIA HOY, los días 16 y 17 de marzo se celebró el 1^{er} SEMINARIO DE PSICOSOCIOLOGIA organizado por el Laboratorio de Psicología experimental del Departamento de Psicología de la UNIVERSIDAD AUTONOMA DE BARCELONA.

Se contó con la colaboración del "Service Technique et Culturel" de la EMBAJADA DE FRANCIA.

Centró la atención la participación del Profesor Robert PAGES, Profesor de la Universidad de Paris y Director del "Laboratoire de Psychologie Sociale" de la Sorbona.

Luego de analizar el carácter, la problemática de la psicología social, el Prof. PAGES expuso las actuales orientaciones de una disciplina en pleno auge y con implicaciones socio-políticas cada día más evidentes en una sociedad de movilización.

Los análisis psicosociales van insistiendo en el carácter movilizador de la actual sociedad por el que pretende negar al individuo en aras de una concepción modular del hombre.

Insistió, igualmente el Prof. PAGES, en el rol de los aspectos sociales en los procesos cognitivos, derivando a un análisis crítico de la estructura epistemológica intrínseca de la psicología social.

Las charlas expositivas finalizaron teorizaciones e implicaciones sobre la práctica psicosocial, dentro de lo que el autor denomina clínica separada y clínica integrada, según sea el grado de implicación del psicólogo en el ejercicio profesional.

El Seminario de Psicopsicología concluyó con una mesa redonda en la que participaron los Profesores Silverio BARRIGA y Tomás IBÁÑEZ con la exposición de los temas que actualmente se están investigando dentro del Laboratorio de Psicología Social. Particular interés merecen los trabajos de los Profesores:

J.BEHAR sobre "La autoestima en los adolescentes".

J.M. BUSQUETS sobre "Atribución de causalidad en situaciones de atracción interpersonal".

P. GONZALEZ sobre "Técnicas de creatividad".

T. IBÁÑEZ sobre "Percepción social".

C. MARCET sobre "Percepción interpersonal en situaciones de atracción interpersonal".

Consideramos que este 1^{er} SEMINARIO despertó el interés de cuantos profesores y alumnos se hallan más directamente vinculados con el análisis psicosocial de la problemática psicológica y ha servido para intensificar los estrechos vínculos que desde hace dos años el Laboratorio de Psicopsicología de la U.A.B. está manteniendo con el Laboratoire de Psychologie Sociale de Paris, favorecidos siempre por la generosa prestación de la EMBAJADA FRANCESA que periódicamente permite el intercambio de visitas y experiencias entre personal de ambos centros. La venida del Prof. PAGES, de alguna forma, oficializa estos contactos a la par que los fortifica cara a la investigación psicosocial de corte experimental.